

Lula denuncia estar preso y condenado por un crimen que nunca existió



Brasilia, 7 abr (RHC) El expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva denunció que hoy cumple un año de estar preso injustamente, acusado y condenado por un crimen que nunca existió.

'Cada día que pasé aquí (en la cárcel) hizo aumentar mi indignación, pero mantengo la fe en un juicio justo y que la verdad prevalecerá', escribió el exmandatario en un artículo titulado ¿Por qué tienen tanto miedo de Lula libre?, publicado este domingo en el diario Folha de Sao Paulo.

El exgobernante fue objeto de dos sanciones, la primera de 12 años y un mes impuesta por el Tribunal Regional Federal de la cuarta región (TRF-4) por supuestos actos de corrupción, y la segunda en la operación anticorrupción Lava Jato, esta vez a 12 años y 11 meses, responsables de ellas fueron el exmagistrado Sergio Moro y sus sustituta internina Gabriela Hardt, respectivamente.

Lula lamentó el quebrantamiento de la ley y la Constitución, apuntó además que los derechos del pueblo y de la ciudadanía han sido revocados, mientras imponen el reajuste de los salarios, la precarización del empleo y el alza del costo de vida.

El exjefe de Estado (2003-2011) preguntó: '¿Por qué tienen tanto miedo de Lula libre, si ya alcanzaron el objetivo que era impedir mi elección, si no hay nada que sostenga esa prisión?'.
Y respondió finalmente: 'en realidad, lo que temen es la organización del pueblo que se identifica con nuestro proyecto de país. Ellos saben que mi liberación es parte importante de la reanudación de la democracia en Brasil. Pero son incapaces de convivir con el proceso democrático'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187800-lula-denuncia-estar-presos-y-condenado-por-un-crimen-que-nunca-existio>



Radio Habana Cuba